
令和４年第４回土岐市議会定例会 

一般質問順序表 
９月７日（水）、８日（木） 

順 序  発言者 発言事項 発言の要旨 答弁者 

１ 
７ 日 
午 前 

水石 玲子 

１. 市民の目の健康につい

て 
 

２. 投票環境の向上につい

て 
 
３. 若者の政治参加につい

て 

ア. アイフレイル対策について 
 
 
ア. 投票率向上への取り組みについて 
 
 
ア. 主権者教育について 

市長及び 
関係部長 

 
市長及び 
関係部長 

 
市長、教育長

及び関係部長 

２ 
７ 日 
午 前 

小栗 恒雄 

１. 世界平和統一家庭連合

について 
 
 
 
 
２. 研究学園都市構想につ

いて 
 
 
 
 
３. 自治会（町内会）につい

て 
 
 
 
 
４. 公共施設の AED につい

て 

ア. 関連団体の後援に至った経緯について 
イ. 社会的問題の関連団体との認識について 
ウ. 関連団体が後援を求める目的について 
エ. 市の後援依頼の基準や審査について 
オ. 市政が旧統一教会や関連団体と関係を持つことについて 
 
ア. 市の街づくりへの寄与や成果について 
イ. 核融合科学研究所について 
ウ. 瑞浪超深地層研究所について 
エ. 保管するウラン鉱石等について 
オ. 今後の構想の行方について 
 
ア. 町内会スリム化について 
イ. 専従の事務局の設置について 
ウ. 区長活動謝礼金支給について 
エ. 草刈り隊ボランティア活動について 
オ. 共助のまちづくり補助金について 
 
ア. 公共スポーツ施設の設置状況について 
イ. スポーツイベント時の配置について 
ウ. AED が利用できない時間帯について 
エ. 利用できない AED 台数について 

市長 
〃 
〃 
〃 
〃 
 

市長及び 
関係部長 

〃 
〃 
〃 
 

市長及び 
関係部長 

 
 
 

 
関係部長 

〃 
〃 
〃 

３ 
７ 日 
午 後 

西尾 隆久 

１. イオンモール開業につ

いて 
 

２. 医療費高校生までの無 
料化について 
 

３. 次期市長選挙について 
 

 

ア．今秋オープン予定のイオンモールの雇用状況について 
イ．本市に関わる施設店舗、TOKI MINOYAKI について 
 
ア．中学生までの医療費無料化当時の負担について 
イ．高校生のいる家庭への支援策としての考えは 
 
ア．就任後約３年半を振り返っての感想は 
イ．次期市長選挙の進退について 
 

市長及び 
関係部長 

 
市長及び 
関係部長 

 
市長  
〃 

４ 
７ 日 
午 後 

後藤 正樹 

１．ピロリ菌検査事業の実

施について 
 
 
２. 地域の分娩環境の確保

について 

ア．胃がん検診の実施状況について 
 
イ．胃がん対策としてピロリ菌検査事業を実施することについて 

 
ア．地域の分娩環境と出産事情について 
 
イ．地域の分娩環境の確保と新病院の産科開設について 
 

市長及び 
関係部長 

〃 
 

市長及び 
関係部長 

〃 
 



 
順 序  発言者 発言事項 発言の要旨 答弁者 

５ ７ 日 
午 後 

加藤 辰亥 

１. 農林業の振興 ア. 収穫量について 
 
イ. 収穫量の減少要因は 
 
ウ. 収穫量減少への対策は 
 
エ. 農林業の振興施策の方針 

市長、教育長

及び関係部長 
〃 
 

〃 
 

〃 

６ ８ 日 
午 前 

小関 篤司 

１. 新型コロナウイルス第

７波の影響と医療提供

体制について 
 
 
２. 物価上昇対策による水

道料金の引き下げにつ

いて 

ア. ワクチン接種状況について 
イ. 休み明けの学校でのコロナ対応について 
ウ. 第７波による救急体制について 
エ. 土岐市立総合病院の職員体制について 
 
ア. 物価上昇における市民負担軽減について 

市長、教育長

及び関係部長 
〃 
〃 
 

市長及び 
関係部長 

７ ８ 日 
午 前 

髙井由美子 

１. 市民が安心して暮らせ

るために 
 
 
 

２. 災害に備えて 

ア．商業施設の開業に伴う地域の交通渋滞について 
 
イ． 公共施設などの男性トイレの個室にサニタリーボックスの

設置について 
 
ア．災害弱者の命を守る個別避難計画の作成について 
 
イ. マンホールトイレの設置について 
 

市長及び 
関係部長 

〃 
 
 

市長及び 
関係部長 

〃 
 


